

後藤 晋作さん



自宅での何気ない日常を切り取った一枚です。以前は外で活動することが多かったのですが、この一年は家で撮影する写真が増えました。

毛利 眞和さん



智光山公園のひょうたん池西側には、カワセミを撮るために待ち構える人たちの姿が。皆さん隣の人との距離を空けるなどして、マナーを守って撮影していました。

北方 修人さん



梅雨の風物詩、アジサイが6月中旬に見頃を迎えました。二子中原公園は、毎年色とりどりのアジサイが花を咲かせます。

横内 明人さん



9月の終わり、秋雨が季節を落ち着かせようと彼岸花にしづくを残していました。雨にひっそりとたたずむ姿もいいものです。

永井 修二さん



7月に撮影した稲荷山公園のヤマユリです。林の中で良い香りを漂わせており、訪れた人たちを魅了していました。

市民カメラマンが撮影

私が切り取る狭山の一枚

現在、狭山市では11名の市民カメラマンが活動しています。広報さやまや、市公式SNSに掲載している写真は、広報課の職員が撮影したものではありません。今月は市民カメラマンが撮影した、とっておきの一枚をご紹介します。

※今年度は新型コロナウイルス感染症の影響で活動が少なかったため、全員の紹介ではありません。



問合せ 広報課へ内線7161

山下 和比古さん



3月にハナモト桜が咲き誇る、下奥富河川敷公園。黄色い花のレンギョウも咲き、まるで桃源郷のようです。

水上 貴夫さん



11月に行われた「ふたごちゃんあつまれ〜! スペシャル!!!」の写真です。仕草まで瓜二つな子どもたちの姿に、終始癒やされました。

篠田 順弘さん



智光山公園で撮影をした福寿草。運動不足解消やストレス発散のため、景色や花を見ながらリフレッシュしている人を見掛けます。

長山 千春さん



陽だまりの温もりを感じ、まぶたを開いてうたた寝しているようなポニーでした。きらきらしているたてがみがステキで、思わずシャッターを切った一枚です。